



Faschingsball am Samerberg mit 11 Ortsvereinen – Mehr Party geht nicht

Beitrag

„Wenn sich gleich elf Ortsvereine vom Samerberg zusammentun, um gemeinsam Fasching zu feiern, gemeinsam zu tanzen und gemeinsam lustig zu sein, dann ist das eine Mega-Party, die wir so schnell nicht vergessen“ – dieses Resümee zog der als Karl Lagerfeld verkleidete Gebirgsschützen-Hauptmann Fritz Dräxl beim heurigen Samerberger Dorffasching. Für die richtige Party-Stimmung sorgten die Musik „A Hand voi“ und viele bunte Masken. Den Stimmungshöhepunkt erreichte den Saal im Gasthaus Maurer als die Rohrdorfer Prinzengarde in den Saal einzog, besetzt auch mit Samerberger Tänzerinnen, sowie mit Prinz Martin den Ersten, wilder Zigeunerbaron des feiernden Volkes und Prinzessin Kathrin die Erste, tanzende Schönheit des umherziehenden Volkes (Martin Hefter und Kathrin Weiß). Die anspruchsvollen Choreographien und spektakulären Hebefiguren, sowie das Männerballett begeisterten das Samerberger Narrenvolk.

Fotos: Rainer Nitzsche













BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Samerberg